



TerrifiKnits..!



Bonnet Timber *Timber Hat*

Tutos vidéos ici // *Video tutorials here :*



<https://youtu.be/VH03d7ypCcM>



Instruction en français : page 2



Instructions in english: page 4



Instructions en français

Le modèle est réalisé en jersey de bas en haut, avec un ourlet d'environ 8 cm/3.1in.

Matière : 210m/230yards de baby merino avec autant de mohair. Pour substituer, je recommande de choisir une matière principale avec de la tenue type alpaga et une matière secondaire « doudou » type brushed aplaga silk.

Aiguilles : doubles pointes 3.5mm/US4 ou équivalente pour atteindre la bonne taille d'échantillon.

Echantillon 10X10 cm ou 4X4in : 26 mailles X 28 rangs en côtes 1/1

Tailles finies : 25cm/9.8in de haut pour 50cm/19.7in de tour de tête (2 cm/0.8in d'aisance).

LES INSTRUCTIONS :

N'oublie pas que si tu es en difficultés, le modèle est dispo en tuto vidéo sur ma chaine Youtube Terrifiknits !

- **Monter 112 m avec des aiguilles double pointe 3.5mm/US4.**
- **Placer un marqueur et rejoindre en cercle** en veillant à ce que les mailles restent dans le bon sens.
- **Continuer en côtes 1/1 (1 maille endroit puis 1 maille envers) pendant 60 tours ou 18 cm/7in.**
- **Au 61eme tour, tricoter la première maille sur l'aiguille avec la première maille montée à l'endroit, puis la seconde maille sur l'aiguille avec la seconde maille montée à l'envers** et ainsi de suite jusqu'à la fin du tour. Tu as réalisé l'ourlet du bonnet.
- **Réaliser 45 tours ou 10cm/4in de plus en côtes 1/1.**
- **Placer 7 marqueurs de plus :** 5 mailles (bande), marqueur, 23 mailles (côté), marqueur, 5 mailles (bande), marqueur, 23 mailles (côté), marqueur, 5 mailles (bande), marqueur, 23 mailles (côté), marqueur de début de tour.
- **[Au prochain tour, on attaque les diminutions :**
 - **Tricoter 4 mailles de bande, glisser la dernière, tricoter la maille suivante comme elle vient et glisser la maille de bande par-dessus,**
 - ***Tricoter jusqu'à une maille avant le prochain marqueur : tricoter la maille avant et la maille après le marqueur ensemble à l'endroit**
 - **Tricoter 3 mailles de bande, glisser la dernière, tricoter une maille à l'envers et glisser la maille de bande par dessus***
 - **Reproduire * à * 3 fois en tout**
 - **Tricoter jusqu'à une maille avant le prochain marqueur : tricoter la maille avant et la maille après le marqueur ensemble à l'endroit**
 - **On a réduit 8 mailles sur ce tour : 104 mailles soit 5m par bande et 21m par côté**
- **Pour le prochain tour, tricoter les mailles comme elles viennent.]**
- **Reproduire de [à] 11 fois.**
- **Il reste 24 mailles** soit 5m pour chacune des 4 bandes et 1 pour chacun des 4 côtés.
- **Au tour suivant, tricoter toutes les mailles ensemble 2 à 2 : 12 mailles.**



- Couper le fil de pelote en laissant environ 20cm et le rentrer dans chacune des 12 mailles restantes. Serrer.
- Rentrer les fils et bloquer.

**Et voilà, tu as fini ton bonnet Twin, il ne te reste plus qu'à aller le tester sur le terrain!
N'oublie pas de me taguer sur Instagram, Facebook ou TikTok avec les
hashtags [#terrifiknits](#) et [#timberhat](#) ou [#bonnettimber](#) une fois que tu as terminé, ou
d'ajouter ce projet à ta liste Ravelry ! J'ai hâte de découvrir ta version !**

Ce patron est réservé à un usage personnel et non commercial.

Le modèle ne peut pas être copié, revendu ni distribué de quelque manière que ce soit.

Il est également interdit de vendre des articles fabriqués en utilisant les instructions de ce modèle.



Instructions in english

The pattern is worked in stockinette stitch from the bottom up, with a hem of approximately 8 cm/3.1 in.

Material: 210m/230 yards of baby merino paired with an equal amount of mohair. For substitution, I recommend choosing a structured main material like alpaca and a soft, cozy secondary material such as brushed alpaca silk.

Needles: 3.5mm/US4 double-pointed needles or equivalent to achieve the correct gauge.

Gauge 10 x 10 cm or 4 x 4 in: : 26 stitches x 28 rows in 1x1 ribbing.

Finished sizes: 25 cm/9.8 in in height with a 50 cm/19.7 in head circumference (2 cm/0.8 in of ease).

THE INSTRUCTIONS :

Don't forget that if you encounter any difficulties, the pattern is available as a video tutorial on my YouTube channel, Terrifiknits!

- **Cast on 112 stitches using 3.5mm/US4 double-pointed needles.**
- **Place a marker and join in the round, ensuring the stitches are not twisted. Continue in 1x1 ribbing (knit 1, purl 1) for 60 rounds or 18 cm/7 in.**
- **On the 61st round, knit the first stitch on the needle together with the first cast-on stitch, then purl the second stitch on the needle together with the second cast-on stitch, and so on until the end of the round. You've created the hem of the hat.**
- **Work 45 more rounds or 10 cm/4 in in 1x1 ribbing.**
- **Place 7 additional markers as follows:** 5 stitches (band), marker, 23 stitches (side), marker, 5 stitches (band), marker, 23 stitches (side), marker, 5 stitches (band), marker, 23 stitches (side), marker, 5 stitches (band), marker, 23 stitches (side), beginning-of-round marker.
- **[On the next round, start the decreases:**
 - **Knit 4 band stitches, slip the last one, knit the next stitch as it appears, and pass the slipped band stitch over.**
 - ***Knit to 1 stitch before the next marker: knit the stitch before and the stitch after the marker together.**
 - **Knit 3 band stitches, slip the last one, purl 1 stitch, and pass the slipped band stitch over.***
 - **Repeat from * to * 3 more times.**
 - **Knit to 1 stitch before the next marker: knit the stitch before and the stitch after the marker together.**
 - **8 stitches have been decreased this round: 104 stitches remain, with 5 stitches per band and 21 stitches per side.**
- **For the next round, knit the stitches as they appear.]**
- **Repeat from [to] 11 times.**
- **You will have 24 stitches remaining:** 5 stitches for each of the 4 bands and 1 stitch for each of the 4 sides.
- **On the next round, knit all stitches together 2 by 2:** 12 stitches remain.



- Cut the yarn, leaving about 20 cm/8 in, and thread it through the remaining 12 stitches. Pull tight.
- Weave in the ends and block.

And there you have it, your Timber hat is finished! Now, all that's left is to test it out in real-life situations!

Don't forget to tag me on Instagram, Facebook or Tiktok hashtags [#terrifiknits](#) and [#timberhat](#) or [#bonnetTimber](#) once you're done or add this project to your Ravelry list ! Can't wait to discover your version

*This pattern is for personal, non-commercial use only.
The pattern may not be copied, resold or redistributed in any way.
Nor may you sell any items produced using the directions in this pattern.*

